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Главы лейбла "Interscope Records" Джон Джанник (президент) и Стив Берман
(вице-президент) дали интервью порталу "HitsDailyDouble", где они ответили на
несколько вопросов о Леди Гаге:

«Говоря о маркетинге, каков был ваш план касательно Гаги и ее выступления на
Супер Кубке? »

Джон Джанник: «Мы начали переговоры с НФЛ еще до начала Супер Кубка 2016 года, 
когда она исполняла национальный гимн. Берм был ответственным за это; он стучался в
каждую дверь, чтобы быть уверенным, что она выступит на Супер Кубке. Мы провели
несколько встреч; мы пригласили Гагу, чтобы она дала послушать альбом "Joanne"
раньше его релиза ».

«Февраль был очень насыщенным в том году».

Джон Джанник: «Она выступила на Грэмми, Оскаре и Супер Кубке. И в январе она
выиграла  «Золотой Глобус» за роль в сериале "Американская История Ужасов"
»
. 

«То есть уже в тот момент в 2016 году НФЛ хотел видеть ее на Супер Кубке в 2017?»

Стив Берман: «Их процесс заключается в том, что они всегда исследуют множество
разных вариантов, они по-настоящему хотят понять артиста в его среде. Буквально прямо
сейчас они уже планируют кого-нибудь на следующий год ». 

Джон Джанник: «Никто не продает Гагу лучше, чем она сама. Она вела себя
необыкновенно на таких встречах, она действительно была увлечена
этим
»
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. 

«Выбор песен для выступления был гениальным. Когда я смотрю Грэмми, то я
вижу очень много незнакомой мне музыки. Но с ней было иначе, она просто вышла
и взорвала всех ». 

Стив Берман: «Было умно выступить с ее хитом “Million Reasons" на Супер Кубке».

«Это было необходимо для его развития».

Стив Берман: «Она было очень сосредоточенной. Она очень хотела представить
отличное шоу. С Джоном и Бобби велись беспрерывные переговоры о том, как она хочет
творчески подойти к шоу. Мы приехали в Хьюстон за несколько дней и смотрели ее
репетицию, она была в своей "тарелке". Казалось, что хотела донести свою политику до
каждого человека из 117 миллионов людей, которые смотрели игру в Америке
»
.

Джон Джанник: «Самое замечательное, что мы все еще только царапаем поверхность.
Будет еще несколько вещей, которые будут всплывать со временем, включая Коачеллу.
Еще будет тур, которые будет пользоваться огромным успехом ».

«Полагаю, что она теперь будет на вершине мира до конца своей карьеры».

Джон Джанник: «Сейчас она снимается в фильме Брэдли Купера - " A Star Is
Born" - я знаю, что она убьет всех этой ролью ».
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